

La Semaine Vétérinaire n° 1804 du 30/03/2019

Injection de cellules souches lors d'arthrose : retour d'expérience

BIOTHÉRAPIES

PRATIQUE CANINE

L'ACTU

Auteur(s) : MARINA CHAILLAUD

Les cellules souches apparaissent prometteuses lors d'arthrose, avec en particulier une action sur les douleurs chroniques. Thierry Poitte, fondateur de CAP douleur, témoigne de l'usage qu'il en fait.

La médecine régénératrice consiste à remplacer le tissu endommagé par des cellules ou tissus créés à partir de cellules souches. Thierry Poitte, titulaire d'un diplôme interuniversitaire douleur et fondateur du réseau CAP douleur, a présenté, en novembre dernier à Bordeaux (Gironde), lors d'une table ronde en collaboration avec le laboratoire Vetbiobank, ses cas cliniques de chiens arthrosiques soulagés durablement par injection intra-articulaire de cellules souches mésenchymateuses. Des prélèvements éthiques ...